



# Sortie de la classe Ulis au Grand Pavois pour la Mini transat.

publié le 02/10/2017

## Descriptif :

Cette année, nous participons à un projet qui s'appelle : la MINI-TRANSAT un homme, un bateau, un océan. La Mini-transat est une course de voiliers qui part de La Rochelle. Elle est en deux étapes et doit permettre de traverser l'Océan Atlantique. Les marins vont parcourir 4 050 milles marins, c'est-à-dire 7 500 600 mètres ou encore 7 500 km.



Cette année, nous participons à un projet qui s'appelle : la MINI-TRANSAT un homme, un bateau, un océan. La Mini-transat est une course de voiliers qui part de La Rochelle. Elle est en deux étapes et doit permettre de traverser l'Océan Atlantique. Les marins vont parcourir 4 050 milles marins, c'est-à-dire 7 500 600 mètres ou encore 7 500 km.

Résumé de notre travail sur le document pdf :

 [mini\\_transat\\_resume](#) (PDF de 874.2 ko)

La classe Ulis



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.